

Par consequent, la mer Mediterranee est le fil de notre histoire et la France apprecie la politique de la Mediterranee et certains disent que cette politique est un echec, ce qui a conduit a la crise migratoire et Macron annoncee lors de la conference des ambassadeurs un nouveau souffle a cette politique, le commerce est l'epine dorsale de la France et des pays voisins, mais peu de choses sont exploitees et les societes civiles sont structurellement en transition afin de surmonter les dangers, definissant les principes communs comme etant le niveau des villes et le lien de certains pays avec le commerce entre les cotes, afin de contribuer a la construction de villes intelligentes en reliant les centres economiques et culturels de la Mediterranee ?Pensez-vous que cette crise sera resolue un jour?par consequent, la cote mediterraneenne doit cooperer pour gerer et resoudre cette crise